

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0332/2022

**Almoloya de Juárez, Estado de México, 31 de marzo de 2022**

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A UN SUJETO  
POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE  
VEHÍCULO CON VIOLENCIA**

- *En la acción, se decomisó una réplica de arma de fuego, aparentemente utilizada para amedrentar a la víctima.*
- *Un grupo de pobladores mantenía retenido al hombre, por lo que el cuerpo de seguridad intervino de inmediato.*

En acción coordinada, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal recuperaron un vehículo con reporte de robo y detuvieron a un hombre por su posible participación en el hecho.

Por medio de una llamada realizada al número de emergencias nacional 9-1-1, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, atendió un reporte en el que se notificó sobre un grupo de personas, quienes mantenían retenido a un hombre en la colonia Mayorazgo Concepción de León.

Con el propósito de cotejar la información y brindar apoyo, personal adscrito al C5 dio aviso a elementos en campo. En el sitio, los uniformados se percataron que al menos 20 pobladores rodeaban al sujeto, quien presentaba visibles golpes en cara y cuerpo. Acorde al protocolo, los oficiales intervinieron de inmediato.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Con la situación controlada, un ciudadano manifestó que Arturo “N” lo había despojado de manera violenta de un Nissan March, modelo 2018, color rojo. Al efectuar una revisión, el cuerpo de seguridad halló entre las prendas del individuo una réplica de arma de fuego, con la que al parecer amedrentó a la víctima.

Luego de hacerle saber los derechos que la ley confiere, el detenido junto con los objetos asegurados y la parte afectada, fueron trasladados ante la Fiscalía Regional contra el Robo de Vehículos con sede en el municipio de Toluca, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.